

BRIGADAS MÉDICAS COMUNITARIAS DE EP PETROECUADOR, INICIAN JORNADAS DE ATENCIÓN A FAMILIAS AFECTADAS EN ESMERALDAS

La empresa pública Petroecuador en coordinación con el Ministerio de Salud Pública, iniciaron hoy las jornadas de atención de las brigadas médicas comunitarias emergentes a las familias de los sectores Propicia 2 y 4, Isla Luis Vargas Torres, río Teaone y la Gatazo, damnificadas por las fuertes lluvias que afectaron la ciudad de Esmeraldas en los últimos días. Las brigadas médicas comunitarias ofrecen gratuitamente atención general, odontológica y oftalmológica a más de 200 personas por día, en horario corrido de 08h00 de la mañana a 17h00.

Adicionalmente y bajo el objetivo de proteger la salud de los habitantes de los barrios afectados por este fenómeno, el personal de Relaciones Comunitarias de EP Petroecuador continuó hoy con la entrega de 1.800 toldos a los hogares damnificados por la fuertes lluvias, gestión que seguirá en los próximos días en otros barrios de Esmeraldas, hasta otorgar un gran total de 15.000 toldos de protección a los habitantes de las zonas inundadas.

En tanto y a nivel nacional, los trabajadores de la empresa pública EP Petroecuador, conscientes de situación emergente que viven muchas familias esmeraldeñas, promueven una campaña solidaria interna para ayudar a las poblaciones afectadas por las intensas lluvias, a través de donaciones voluntarias de víveres, vituallas, comida enlatada no perecible, ropa, artículos de aseo, enseres domésticos, entre otros, que serán entregados directamente a las familias afectadas.

De esta manera EP Petroecuador y Refinería Esmeraldas, colaboran solidariamente con los compatriotas de Esmeraldas damnificados por las lluvias.